

Haïti : les autorités des Cayes promettent une réponse énergique à l'insécurité



La Havane, 29 mars, (RHC)- Suite à l'assassinat de deux hommes d'affaires aux Cayes, au sud de la capitale haïtienne, les autorités de la région se sont engagées à donner une réponse énergique au climat d'insécurité.

Selon une note officielle, le directeur départemental de la police, le commissaire divisionnaire Daniel Compère, a rencontré le procureur des Cayes, Ronald Richemond, pour discuter des stratégies à mettre en place afin de rétablir l'ordre et la paix.

Daniel Compère a également appelé les individus qui menacent la paix publique de déposer leurs armes ou de faire face à la justice, et il a encouragé les résidents à collaborer avec les autorités pour traquer les groupes criminels.

Le chef du Parquet des Cayes a reconnu mardi sur une radio locale que la violence avait augmenté dans le sud du pays, mais il a déclaré que le nouveau plan de sécurité serait efficace pour empêcher les gangs

de s'implanter dans la ville et ses environs.

La justice et la police travailleront deux fois plus dur pour mettre les citoyens hors d'état de nuire. En fait, les agents ont déjà intensifié leurs patrouilles dans les rues, a déclaré le procureur à Magik 9.

La violence et l'insécurité en Haïti se sont aggravées après l'assassinat du président Jovenel Moïse à la mi-2021, et les gangs contrôlent désormais plus de 60 % de Port-au-Prince et de vastes zones du département de l'Artibonite, où sept policiers ont été tués en janvier.

Depuis le début de l'année, les Nations Unies ont signalé la mort de plus de 530 personnes, 277 autres victimes d'enlèvements et plus de 160 000 personnes déplacées de force, tout cela dans un pays qui n'est pas en guerre.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/318126-haiti-les-autorites-des-cayes-promettent-une-reponse-energique-a-linsecurite>



Radio Habana Cuba